

特集

尚絅大学生によるレポート9

尚絅大学文化言語学部S-LC
「『大津町議会だより』学生サポートチーム」

新体制で頑張ります！

平成29年度に入り、尚絅大学文化言語学部S-LCの「『大津町議会だより』学生サポートチーム」のメンバーが変わり、新体制で取り組むことになりました。そこで今朝はメンバー紹介と今後の抱負を熱く語らせていただきたいと思います。

※①好きなこと、②勉強していること、③政治に対する想い、④議会だより編集にあたって



尚絅大学三年
直塚 茉優



尚絅大学二年
立石 梨紗



尚絅大学一年
大山紗也加



尚絅大学一年
白木 里奈

味が薄れていつてはいるような気がします。どのようにすれば投票につながるのか考えてみたいと思います。

③学生の視点で地方政治、議会、選挙等について分かりやすく、読みやすい記事を執筆したいと思います。

地方自治体が活発に動いているように感じますので、そこから考えてみたいのです。

④政治に関心を持つために、新聞、ニュースに触れ、思っていることを文

章におけるようにし、記事執筆につなげていきたいと思います。

①ドライブ
②芥川作品の考察
③大地震を経験した熊本は特に地方自治体に求められることが更に多くなっています。財政、教育、環境などあらゆる面での地方の取り組みを知りたいと思つようになりました。

④編集を通じて、議員の皆さんができるような役割を果たしているのかを知り、政治に関心を持てるように学びたいと思います。

①欅坂46、ムーミン
②中国、台湾について勉強中
③政治は正直分かりませんが、十八歳初めての選挙の際立候補者の演説を聞く機会がありましたが、投票するためには、候補者の演説をしつかり聞く等情報を集めることが重要だと思いました。

④国政はニュース等で情報があつても、市町村の政治については実はよく分からぬ方が多いと感じますので、議会だよりを通じて発信できればと思いま

④正直文章を書くことが苦手です。しかしこんな機会はめったに無いことで、毎号大津町の皆様に学生のしっかりフレッシュな記事を提供できるように頑張ります！



尚絅大学二年
中島 摩南



尚絅大学一年
川上沙央莉

以上、この6名で主に担当させていただきます。政治や地方自治等については素人同然ですが、素人目線で素朴な疑問をぶつけることで、分かりやすい記事作成につなげていければと思つています。

①映画鑑賞
②中国語、韓国語
③高校で学んでもぐの十代は投票に興味があつても、二十代になり次第に興味を身につけたいと思います。

④自分たちも含めて、政治に興味が持てるような工夫を考えていきたいと思つています。

①映画鑑賞
②中国語、韓国語
③政治にあまり興味がありませんでしたが、地震以降復興関係のイベント等